
RÉPUBLIQUE FRANçAISE
Liberté - Egatité - Fraternité

COMPTB RENDU DE LA REUNION
DU CONSEII, MUNiCiPAT, DE PONCHON

DU VENDREDI aOTÉTM.IER 2OI5

COMMUNE DE PONCHON

Pr{sen8 : Robert JOYOT, Mrire.
Vanniglæru,W ; Colette fOLLIVef ; Geneviève DELABY.; Denis ROLLAI{D, Adjoin6.
Be,mud LECOCe; Alain CHOTEAU; ÉtoAie n$ny; Martine CaXIVef ; Jocelyne LHOTTE;
Olivier WAUTERS ; Jean-Claude GIRET ; Gérard SOLJFFLET, Conseillenr.

Excusées : Nadège PERROTTE
Claudine LEFEBVRE

pouvoir à Geneviève DELABY.
pouvoir à Jean-Claude GIRET.

Secréteire de gé8nce : Denis ROLLAI.ID.

Lectnre du comfie rendu de la séance du vendredi 28 novembre 2014 : aucune observation.
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It rlntautx pns ulclnottts a Étncnor,rs pÉplnrnanr,tru.ns nns zz nr zg tans
ltt Tour

ASSESSET]RS PRÉSIDENTS ASSESSET]RS
'8IVTO H OlivierWAUTERS Robert JOYOT Bernard LECOCQ

r0wnH: Élodie TFIERY YannigMERLIN Jocelyne LHOTTE

r2wl4 rr Jean-Claude GIRET Colette JOLLIVET Claudine LEFEBVRE

t4wr6 rr Martine CAI.IIVET Geneviève DELABY
t6 H/18 H Gérard SOUFFLET Denis ROLLANïD Colette JOLLNET

2ème Tour

ASSESSET]RS PRÉSIDENTS ASSESSETIRS

8 n710 H OlivierWAUTERS Robert JOYOT Bernard LECOCQ

10 H/12H: Élodie TI{ERY Denis ROLLAND Jocelyne LHOTTE

12Hlr4H' YannigMERLIN Claudine LEFEBVRE

r4w16 rr Jean-Claude GIRET Geneviève DELABY
r6wr8H Gérard SOUFFLET Colette JOLLIIET Geneviève DELABY

a enowzMxNr on coManNons o,ÉtgcrmctrÉ,qlryc tn svrarc,qt n'ÉLECTRrcrrÉ
DE L'OISE SE6O

À lfr;tt d" Ofj*ti"r 2016, les ventes d'électricité supérieures à 36 KvA (tarifs jaune et vert), soumises

à càncurrence. La salle des Ëtes est en fait en tarifjaune, et les ventes d'élecficité y seront soumises à concurence.

Accord, unanime, du conseil municipal d'adhérer au groupement de commandes propose par SE60.

sauf De,nis ROLLAND qui est contre.

s/ SOL:TÈNEMENT DU MUR DU CHÂTuU.,ù l'ansle de la rue d.e Ia Fontaine Misnon

Ce mur, qui surplombe la rue de la Fontaine Mignon, est menaçant'
À aires d,"*p"it , prononcés en 2006, la responsabilité en revient pour partie à la..commune, du fait du tassement

du talus. Les contrelorts en bois posés par les services communaux de PONCHON faiblissent.

Réfection de 3 contreforts exécutés en mai 2013 par loentreprise Philippe TIGRY, pour 710 € Hf.

Des contreforts cèdent en un autre point. Seuls des contreforts en maçonnerie sembleraient assez résistants.

Le plus faible des devis se mont" à 18 672 € HT. À !a majorité, le conseil municipal répugne à se lancer

dans c,ette dépense. Robert JOyOT mobilise la compagnie dtassurances, sans préjudice des mesures d'urge4çe.

Mairie de PONCHON
60430 PONCHON - TéLéphone :o3 44 03 51 58 - Tétécopie :03 4403 46 t7

mairie.de.Ponchon@orange.fr



6/

4/
i demande de subvention auprès du Conseil Général,

sur la base d,un devis de 615zl ë rr, gaUti pari'entreprise OISE TP. Le dossier sera déposé auprès du Conseil

Général quand la situation y sera < stabilisee > Les travaux n'interviendront pas avant 2015, et seulement quand

I'ensembli des travaux d'assainissement seront terminés sur PoNCHON'
(NDRL : Robert JOYOT rcprend la question du classernent de cette route en route d'intérêt communautaire)

5/ ÀCOUISITION- POUR. PARTIE, DE I.A PARCELLE A n"1796 tlite <t te tarts >

Il s,agit de desservir la partie de la parcelle A 1796 qui est devenue constructible, et le lotissement prévu sur le Larris.

Gérard souFFLET propose que pour cette enffie sur le Larris, on reste sur une desserte piétonnière. La question sera

réglée en son temps. 
^conaitions: 

3 € par m2 pour environ_I50 m2 et frais à la charge de la commwre. Accord'

unanime, du consell mynûcipalrsauf I'opposition 
-de 

Jean-Claude GIRET et I'abstention de Claudine LEFEBVRE.

Vente du lot no4,1755 m2.
Proposition Ce nA. UOI,ISAK et Mme MOREAU : 75 000 €, commission de 3 000 € incluse'

72 ôOO€ pour la eommune . Accotdrunanime, du conseil munbipal

7/ INSTALLATION D' UN DET IEfiTLI.A I E U II

n.o municipal en refoule pour le moment I'installation.

Robert JOYOT
Assainissement - Compétence intracommunale du syndicat intercommunal de HERMES ( S.l.T'T.E'U' D

o Le syndicat arrive au terme de longues études pur conclure ce que l'on savait avant le début des études :

Les communes du syndicat, HERMES, vtLLERs sArNT sÉputcnr, BERTHEcouRT, NoAlLLES, sAINTE GENEVIÈvE,

qui ont payé leur réseau d'assainissement, ne veulent pas payer les réseaux des autres communes dont

PONCHON.
o c,est cette position du syndicat cependant, qui nous permettra de bénéficier du fonds de concours

de la Communauté du Thelle pour 500 000 €.
o À noter cependant : notre participation à la construction de la station de HERMES pour 40 000 € par an,

notre participation au fonctionnement de la station de HERMES pour 0,60 € par m3 d'eau'

o Les appels d,offres pour. la désignation du bureau chargé des dossiers individuels ont été publiés. Date limite

de réception des offres le 19 mars à midi.
o Le raccordement à la station de HERMES se fera par BERTHECOURT, au niveau de la croix Blanche.

o C'est une conduite de refoulement qui remonte le chemin du Pont Courtin

Gérard SOUFFLET
o propose quo tcs emprunts contractés soicnt renégociés, à la faveur de la baisse des taux d'intérêt.

o Demandc que soit améliorée la visibilité du radar pédagogique en venant de BEAUVAIS'

Jean-Claude GIRET
o Demande la raison de l'éctosion d'une nouvelle série de poteaux en béton'

ce sont ceux qui supporteront ta fibre optique dans les cas où les poteaux existants s'avèrent trop faibles'

La fibre optique devrait se dérouter sur PoNCHON à partir de 2016

o Évoque te cas d,une association drenvironnement, et de son président, qui avait organisé un concouns photo,

pour dénombrer le nombre de poteaux en ciment. Personne dans l'assistance ne comprend à qui ou quoi

il fait allusion, et personne ne se sent visé.
o Déplore que des réunions de commissions aient lieu chez des particuliers'

o Désirerait une note sur l'activité et les comptes de chaque associat'on'

o Demande des nouvelles de NEXT POLYMÈRES.
NEXT MOLYMERES a déménagé à RocHy coNDÉ. Robert JoYor va signaler à la communauté du Thelle

la vacance du bâtiment.
o ll relève que d,année en année Robert JOYOT évoque le cas d'une nouvelle salle des fêtes'

précision : le pLU et sa modification ont prévu I'endroit où elle pourrait être construitê. Le sujet

de sa construction ne sera d'actualité qu'au terme des travaux d'assainissement'


